

DM-Endrunde knapp verpasst

Kriftel. Die Baseball-Schülermannschaft der Bad Homburg Hornets hat die Teilnahme an der Endrunde zur deutschen Meisterschaft nur denkbar knapp verpasst. In der Final-Serie um den Hessen-Titel hatte der „Hornissen“-Nachwuchs die erste Begegnung bei den Main-Taunus Redwings in Kriftel glatt mit 13:3 gewonnen und die zweite Partie dann knapp mit 7:8 verloren. Das entscheidende dritte Spiel endete klar mit 15:5 für die Redwings, die nun als Hessenmeister zur deutschen Meisterschaft fahren. Diese findet am Wochenende 27./28. September im Römerstadion in Ladenburg statt.

Bereits an diesem Wochenende kämpft die Jugendmannschaft der Bad Homburg Hornets gegen die Dreieich Vultures um den Hessen-Titel. Spiel eins beginnt am morgigen Samstag um 10 Uhr im Taunus-Baseball-Park in Bad Homburg und Spiel zwei am Sonntag dann um 10 Uhr in Dreieich, wo auch eine dritte Begegnung ausgetragen würde, falls noch kein Team zwei Siege errungen hat. *sp*

Artikel vom 19.09.2014, 03:00 Uhr (letzte Änderung 19.09.2014, 15:04 Uhr)

Artikel: <http://www.fnp.de/sport/hochtaunus/DM-Endrunde-knapp-verpasst;art689,1040056>

© 2014 Frankfurter Neue Presse